



NOTA DE PRENSA

Se ha presentado en la Cumbre Enfermera de la Organización Colegial

eCuidados prescripción, una plataforma para facilitar la práctica asistencial enfermera y el manejo de medicamentos

- **La herramienta, desarrollada por el Consejo General de Enfermería (CGE), y a la que tendrán acceso todas las enfermeras y enfermeros de España en unos días, ofrece recursos para la gestión del conocimiento enfermero y supone un potente apoyo para la toma de decisiones clínicas.**
- **La innovadora plataforma consta de varias secciones con información detallada sobre la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos. Cuenta con una extensa base de datos que incluye más de 14.000 medicamentos y proporciona a las enfermeras información técnico-científica para gestionar adecuadamente su manejo.**
- **“eCuidados prescripción tiene un enfoque híbrido que permite a los usuarios informarse y formarse sobre la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios. Es una herramienta fundamental que combina investigación e información científica para proveer a nuestras enfermeras de una guía que les alerte sobre posibles problemas en la prescripción, incompatibilidades, alergias o cualquier riesgo que pueda suponer para el paciente. La prescripción enfermera está aprobada y amparada por la legislación española, y es fundamental seguir defendiéndola y aportando valor sobre ella a través de herramientas como esta que potencien el trabajo y la profesionalidad enfermera”, afirma Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería en la presentación de la plataforma ante toda la Organización Colegial.**

Madrid, 7 de noviembre de 2024.- El Consejo General de Enfermería (CGE) estrena eCuidados prescripción, una plataforma para la gestión del conocimiento enfermero y una potente herramienta de apoyo para la toma de decisiones clínicas por parte de las

enfermeras. Una iniciativa que se ha presentado en el seno de la cumbre de la Organización Colegial de Enfermería celebrada en Madrid.

En los últimos meses, la prescripción enfermera ha sido duramente atacada por otros profesionales sanitarios, que aseguraban que esta práctica pone en riesgo la salud de los pacientes. Esta competencia enfermera ya se encuentra aprobada y amparada por la legislación española, lo que hace que su puesta en marcha sea ya una realidad. Precisamente, esta plataforma interactiva, se consolida como un apoyo para que las enfermeras amplíen sus conocimientos sobre la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios.

“eCuidados prescripción tiene un enfoque híbrido que permite a los usuarios informarse y formarse sobre la indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios. Es una herramienta fundamental que combina investigación e información científica para proveer a nuestras enfermeras de información que les alerte sobre posibles problemas en la prescripción, incompatibilidades, alergias o cualquier riesgo que pueda suponer para el paciente. La prescripción enfermera está aprobada y amparada por la legislación española, y es fundamental seguir defendiéndola y aportando valor sobre ella a través de herramientas como esta que potencien el trabajo y la profesionalidad enfermera”, afirma Florentino Pérez Raya, presidente de la institución enfermera.

Información técnico-científica

La innovadora plataforma consta de varias secciones que ofrecen a las enfermeras información detallada sobre el medicamento. Por un lado, incluye una sección de buscadores que permite localizar el medicamento de forma rápida y sencilla mediante cinco formas de búsqueda diferentes: por principio activo o excipiente, nombre comercial, códigos ATC, guía o protocolos o mediante el nombre del laboratorio que lo comercializa. Estas búsquedas permiten a las enfermeras acceder a toda la información necesaria para ofrecer unos cuidados de calidad.

La herramienta cuenta con una extensa base de datos que incluye más de 14.000 medicamentos y proporciona a los profesionales información técnico-científica para gestionarlos adecuadamente.

“El Consejo ha apostado por la creación de una herramienta que vehiculice toda la información sobre la prescripción enfermera y que, además, sea gratuita. Cualquier enfermero y enfermera podrá tener acceso a ella, pero sobre todo, dará seguridad a los pacientes para esa indicación, uso o autorización de dispensación de medicamentos y

productos sanitarios por parte de enfermeras y enfermeros”, asegura José Luis Cobos, vicepresidente del CGE.

eCuidados guía y alerta sobre posibles problemas de prescripción, como interacciones, incompatibilidades, alergias y dosificación que podrían representar riesgos reales para los pacientes. Además, combina las tecnologías más avanzadas de los navegadores con las características de aplicaciones nativas. Este enfoque híbrido permite a los usuarios disfrutar de una experiencia que se asemeja a la de una *app*, pero con acceso desde una web convencional.

Las enfermeras que la manejen tendrán un rendimiento superior a las aplicaciones tradicionales, la posibilidad de trabajar sin conexión, el uso de recursos muy reducidos o una mayor adaptabilidad en los distintos dispositivos donde se instale.

Para poder acceder a la plataforma, podrá hacerse a través de la página web www.ecuidados-prescripcion.com o instalarse el acceso en el ordenador, teléfono móvil o tablet, pulsando el icono que aparece en el navegador y proceder así a la descarga para su posterior instalación en el equipo. En los próximos días desde todos los Colegios Provinciales de Enfermería y el Consejo General se trasladará la información específica con las instrucciones detalladas para el acceso a esta plataforma de forma gratuita por parte de todas las enfermeras y enfermeros.